



Columna

Gladys Brito Calvo,
vicerrectora de Sede Inacap Temuco



Excelencia que inspira: el orgullo de contar con Inacap en Chile y La Araucanía

En un escenario donde la educación superior enfrenta desafíos crecientes, nos enorgullece ver cómo Inacap demuestra que la excelencia es posible.

Nuestro Centro de Formación Técnica ha obtenido la acreditación máxima por 7 años otorgada por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile), sumándose

En la Región de La Araucanía, este reconocimiento tiene un valor especial. Aquí, no solo entregamos educación de calidad, sino que también impulsamos la movilidad social y fortalecemos la economía regional.

lencia docente, gestión estratégica, aseguramiento interno de la calidad, investigación, innovación y una fuerte vinculación con el medio.

Implica, además, formar técnicos y profesionales preparados para aportar al desarrollo de Chile, con per-

a nuestro Instituto Profesional.

Así, nos convertimos en la única institución del país con ambas entidades en el más alto nivel de excelencia.

Este hito es mucho más que un sello de calidad. Representa la solidez de un proyecto educativo que integra exce-

lencia frente a las necesidades productivas, sociales y culturales de cada territorio.

En la Región de La Araucanía, este reconocimiento tiene un valor especial. Aquí, no solo entregamos educación de calidad, sino que también impulsamos la movilidad social, fortalecemos la economía regional, apoyamos a Pymes y sectores productivos, y promovemos que el talento local se mantenga y crezca en nuestra tierra. Nuestra labor contribuye de manera directa a cerrar brechas históricas y a avanzar en la descentralización del desarrollo del país.

Con presencia en 30 sedes y más de 112 mil estudiantes, somos la institución de educación superior más grande de Chile y un actor clave en la formación Técnico-Profesional. Nuestro impacto se extiende desde Arica hasta Punta Arenas, generando oportunidades reales que transforman vidas y aportan a la construcción de un país más inclusivo y competitivo.

Este logro es de todos, de estudiantes, docentes, colaboradores, familias, exalumnos, sector productivo e instituciones que confían en Inacap y en un modelo educativo que apuesta por la calidad sin concesiones.

En tiempos de cambios y demandas crecientes, reafirmamos que la excelencia no es un destino, sino un compromiso que renovamos cada día. Y en Chile, en especial en La Araucanía, hoy tenemos razones para sentirnos orgullosos.